

La Conférence de la FAO débattra des priorités de l'Amérique Latine



Kingston, 5 mars (RHC)-
La 35e Conférence de la
FAO, le Fonds des
Nations Unies pour
l'Agriculture et
l'Alimentation pour
l'Amérique Latine et les
Caraïbes a commencé
ses débats aujourd'hui
en Jamaïque, centrés
sur 5 thèmes prioritaires
de la région dont la
pauvreté en milieu rural
et la souveraineté
nutritionnelle.

Selon l'agenda de la rencontre, les participants analyseront la façon de contribuer à la lutte contre le changement climatique. Ils analyseront aussi la décentralisation de la FAO et l'engagement de cet organisme envers les Objectifs de Développement Durable.

Le directeur général de l'organisation, José Graziano Da Silva, réaffirmera l'engagement de parvenir à la décentralisation ce qui implique l'abandon de n'importe quel vestige bureaucratique.

La première journée de travail inclut des débats en séance plénière et l'analyse de l'état de la Sécurité Alimentaire et Nutritionnelle dans le Monde en 2017.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/156684-la-conference-de-la-fao-debattra-des-priorites-de-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba